

*La elección*

Para el cargo de presidente obtuvo 14 votos el señor Pérez Mateos (elegido); siete el señor La Rosa; siete el señor Iranzo; tres el señor Pinna; uno el señor Crespo (don Dacio), y uno, el señor Carmona.

Los representantes reunidos por regiones proponen y la Asamblea vota por unanimidad los siguientes consejeros:

Por Andalucía oriental, presidente de Málaga.

Andalucía occidental, presidente de Sevilla.

Aragón, presidente de Zaragoza.

Castilla la Nueva, presidente de Guadalajara.

Cataluña, presidente de Barcelona.

Salamanca y Extremadura, presidente de Salamanca.

Galicia y Asturias, presidente de Asturias.

Castilla la Vieja, presidente de Zamora.

Levante, presidente de Valencia.

Vasco Navarra, presidente de Navarra.

A propuesta del señor Cimas Leal se acuerda sean propietarios

El señor Parrizas propone para la vicepresidencia al señor La Rosa (Aprobado).

Orgullosa puede estar el Real Colegio de Médicos de Sevilla. Modelo de organización ha sido la de esta Asamblea; todo estaba ordenado y previsto. Modelo insuperable de amabilidad, caballerosidad, gentileza y esplendidez la patentizada por la Junta de gobierno del Colegio, Excmo. Ayuntamiento. Doctores Tello y Cortés y el pueblo todo de Sevilla, rivalizando en sus delicados obsequios a los Asambleístas y en hacerles agradable la estancia en aquella tierra de promisión. Modelo de actuación la de la dignísima Junta de Gobierno del Colegio de Médicos de Sevilla, en la pasada Asamblea, en la que se destacaron los inolvidables compañeros señores La Rosa y González F. de la Bandera, cuyos retratos honran hoy a este *Boletín*.

No es posible olvidar tampoco a los señores Alcalde, Cura párroco, don Manuel Mora y Médico don Emilio González, de Alajar de la Sierra, quienes con el pueblo en masa testimoniaron ante España entera, allí representada por los Asambleístas, la justicia con que se considera a Andalucía como tierra hospitalaria, franca y noble que siempre deja añoranzas en quien una vez la pisa y para siempre embrujado sólo desea volverla a ver.

Y orgullosa puede estar Sevilla por... ser ¡Sevilla! Ciudad prócer, culta y progresiva. Ciudad romántica, con su belleza de ensueño. Perfumada Sultana... Ciudad en donde todo es artístico y todos son artistas, desde el más modesto bracero hasta la misma naturaleza que en ella derrochó sus dones.

Los ponentes: *L. García-Tornel, M. Parrizas.*